

## KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul “Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik Elektronik Multimedia untuk Pembelajaran PPKn Kelas II Sekolah Dasar”. Penulisan skripsi ini tak terlepas dari bantuan serta dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati peneliti mengucapkan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Ibu Dr. Nina Nurhasanah, M.Pd selaku dosen pembimbing pertama dan Bapak Drs. Adi Putra, M.Pd. selaku dosen pembimbing kedua, yang keduanya telah banyak meluangkan waktu untuk memberikan masukan dan saran kepada peneliti dalam pembuatan skripsi ini.

Kedua, kepada Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Ketiga, kepada Ibu Dr. Wirda Hanim, M.Psi. selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Keempat, kepada Ibu Dr. Gusti Yarmi, M.Pd. selaku koordinator program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, yang telah memberikan izin dan dukungan kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian dan penyusunan skripsi ini.

Kelima, kepada seluruh dosen Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Negeri Jakarta yang telah banyak memberikan ilmu, pengalaman, dan dukungannya kepada peneliti baik secara langsung maupun tidak langsung.

Keenam, kepada kepala sekolah SDN Bendungan Hilir 09 yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut. Serta kepada guru dan peserta didik kelas II SDN Bendungan Hilir 09, yang telah membantu peneliti dalam pelaksanaan penelitian ini.

Ketujuh, peneliti ingin menyampaikan rasa terimakasih yang begitu besar kepada Mamah, Papah, Zahra dan Putri yang selalu menyemangati, memberikan kasih sayang, dukungan, dan doa yang terbaik untuk keberhasilan dan kesuksesan peneliti.

Kedelapan, tak lupa juga kepada teman-teman seperjuangan Siti Ihya, Khairunnisa, Ida Lestari, Yasyfa Riginisa, dan Farah Saufika yang telah saling menyemangati, mendoakan, dan memberikan masukan serta dukungannya untuk peneliti. Serta kepada pihak-pihak lain yang tidak bisa peneliti sebutkan satu-persatu. Semoga Allah SWT membalas segala bentuk kebaikan semua pihak yang telah membantu peneliti dalam penyusunan skripsi ini.

Peneliti menyadari masih terdapat kekurangan dalam skripsi ini, baik dari segi penyusunan, bahasa, dan aspek lainnya. Maka dari itu, masukan dan saran yang membangun sangat peneliti terima demi penyempurnaan skripsi. Semoga skripsi ini dapat menginspirasi dan bermanfaat untuk semua pihak yang membacanya.

Jakarta, 29 September 2021

Peneliti

Siti Nurhaliza